

Fiesta del Libro en Marruecos

El próximo día 23, se celebrará en Marruecos, al igual que en España, la fiesta más bella que el pensamiento y la sensibilidad de un pueblo ha podido crear para honra, estímulo y enaltecimiento de las letras: la Fiesta del Libro.

En el aniversario de la fecha en que murió Miguel de Cervantes; en medio de las graves dificultades de un mundo, ensanchado por el panorama de la guerra, que vive sus últimas horas, dos pueblos se preparan para compartir el júbilo espiritual de esta jornada, en la que el afán por la cultura, pone idénticos trémolos de entusiasmo en nuestra alta y generosa empresa de paz.

La Fiesta del Libro hispano-árabe, cobra además en Marruecos, una significación emocional, que no puede pasar desapercibida por lo que entraña y representa en esta hora de mutua comprensión y profundo acercamiento. El libro, vehículo de las almas, es la gran fuerza espiritual y progresión de una intensa labor que en estas tierras, nuestra nación ha sabido cumplir con una voluntad de colaboración, de fidelidad y amor, realmente ejemplares.

Instituciones culturales magníficas, verdaderos modelos en su género, contribuyen denodadamente, a la mayor eficacia de este esfuerzo y son pilares importantísimos en esta gran obra de entendimiento y de amistad. El libro, abre el surco y estrecha los afectos. Los libros nos enseñan hasta qué punto, nuestro camino es el mismo, y el impulso que nos mueve, leal. Por eso es justo y acertado que ellos tengan también, su exaltación y su fiesta. La más bella y la más humana de todas; elegida para conmemorar el aniversario de la muerte del hombre insigne, que dejó al mundo el testamento gloriosamente español, de una obra tan admirable como inmortal.

Nimitz y Mac Arthur se trasladarán en breve a Washington

Nueva York, 21. — Nimitz y Mac Arthur se trasladarán en breve a Washington para conferenciar con Truman, declaran los círculos políticos neoyorquinos. EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.264

Ceuta, Domingo 22 de Abril de 1945

Cajemplar 25 cts

Las patrullas rusas y norteamericanas enlazan en la zona de Dresde

La información parece tener origen en las emisiones de radio alemanas

LA ARTILLERÍA BRITÁNICA DISPARA CONTRA EL GRAN PUERTO DE HAMBURGO

París, 21.—Informaciones no confirmadas que se reciben del Cuartel General del Cuerpo expedicionario aliado y que parecen tener su origen en las emisiones de radio alemanas, dicen que las patrullas norteamericanas y rusas han enlazado en la zona de Dresde.—EFE.

LOS ALEMANES OPONEN UNA RESISTENCIA SUICIDA

Londres, 21.—La infantería canadiense, comunican de la

agencia Reuter en el Cuartel General del general Crerar, está haciendo frente a las oleadas suicidas de las tropas alemanas que atacan desde sus posiciones al oeste de Oldemburgo.

Con centenares de cadáveres que cubren el suelo y otros centenares de compañeros suyos, los alemanes siguen lanzándose a la carga en campo abierto en filas de a nueve. Son marineros jóvenes y paracaidistas, a que-

nes se ha dado orden de no dejar al adversario acercarse a la península de Cuxhaven y a los puertos de Alemania del norte, dice la información.

Los mayores ataques se realizan contra la cabeza de puente canadiense, cerca de Kusten, a 10 kilómetros al oeste de Oldemburgo, que amenaza a esta última ciudad por el este y a Wilhemsgaven, por el norte.—EFE.

SE DISPARA CONTRA EL PUERTO DE HAMBURGO

Londres, 21.—La artillería británica disparó hoy varias granadas contra el interior del gran puerto de Hamburgo. Según el corresponsal del "Exchange Telegraph" las fuerzas alemanas destruyeron las instalaciones del puerto. EFE.

LAS PATRULLAS DE EXPLORACIÓN DEL II EJERCITO SE APROXIMAN AL ELBA

Londres, 21.—Las patrullas de exploración del segundo ejército se aproximan al Elba, al oeste de Hamburgo y han cruzado el ferrocarril de esta ciudad que va a Cuxhaven y han conquistado varios pueblos, según la United Press.—EFE.

CARGANDO UN BOMBARDERO



El personal de tierra americano traslada una bomba de 500 kgs. bajo el bombardero medio Mitchell B-25, que se dispone a cumplir una misión.

Ultima hora

Tropas británicas enlzan en los suburbios de HAMBURGO

Cinco millones de soldados aliados en la batalla de BERLIN

Las tropas soviéticas han penetrado siete kilómetros en el casco urbano de Berlín

París, 21.—El corresponsal de la United Press, Bruce, afirma que las fuerzas británicas han entrado en los suburbios de Hamburgo.—EFE.

CINCO MILLONES DE SOLDADOS EN LA BATALLA DE BERLIN

Londres, 21.—Un comentarista militar declara en la noche de hoy que cinco millones de soldados británicos norteamericanos y rusos están haciendo lo posible para abreviar la batalla de Berlín.

Se trata, añade, de la mayor concentración de tropas que ha sido utilizada para una operación de esta índole.—EFE.

LOS RUSOS ENTRAN SIETE KILOMETROS EN EL CASCO URBANO DE BERLIN

Londres, 21.—La agencia United Press atribuye a la radio alemana una declaración de que las tropas soviéticas han penetrado siete kilómetros en el casco urbano de Berlín.—EFE.

Se está luchando en las calles de los arrabales de BERLIN

Los proyectiles de los cañones rusos caen en los barrios nororientales de LA CAPITAL DEL REICH

La batalla adquiere proporciones dramáticas

SE ANUNCIA OFICIALMENTE QUE SE ESTÁ LUCHANDO EN LAS CALLES DE LOS ARRABALES DE BERLIN

Londres, 21.—Se anuncia oficialmente en Moscú que se está luchando en las calles de los arrabales de Berlín.—EFE.

LOS PROYECTILES RUSOS CAEN EN LOS BARRIOS DE BERLIN

Londres, 21.— Los proyectiles de los cañones de largo alcance rusos caen en los barrios nororientales de Berlín desde esta madrugada y según noticias recibidas de Moscú.—EFE.

Los aliados ENTRAN EN BOLONIA

Londres, 21.—Han entrado en Bolonia las tropas del V y del VIII Ejércitos que convergían sobre la ciudad, en tres direcciones, según comunican del Cuartel General aliado.—EFE.

UNA ENCARNIZADA BATALLA LIBRAN LAS TROPAS ALEMANAS EN EL FRENTE DEL ESTE

Berlín, 21.— Una gigantesca batalla libran las tropas alemanas en el frente del Este en la que se han lanzado en masa contra las fuerzas soviéticas con encarnizamiento y tenacidad y es pífio fanatismo de resistencia, dice la O. I. de I.

Los centros de gravedad continúan emplazados al oeste de Kustrin donde los soviets a pesar de la enorme cantidad de pérdidas, han podido penetrar en las líneas alemanas y alcanzar el sudeste de Wriegen y Proetze.

Al norte de Wriegen al sur del Oder y a ambos lados de Francfort del Oder los ataques bolcheviques fracasaron a consecuencia de los contraataques alemanes sin lograr ninguna penetración.—EFE.

LA SITUACION ES CRITICA AL SURESTE DE BERLIN

Londres, 21.—Noticias del frente, oficiales alemanas, declaran que los rusos han roto las líneas germanas entre Kottbus y han avanzado en dirección norte y noroeste, alcanzando Königswusterhausen.

La situación es crítica al sureste de Berlín.—EFE.

Un magnífico artículo sobre la figura y la obra de S. E. el Alto Comisario

Semblanza del GENERAL VARELA

Por MARIANO DARANAS

EL FARO, se honra con este artículo del periodista ilustre que publica hoy mismo "A B C" de Madrid

La biografía del nuevo Alto Comisario de España en Africa desemboca en el tópico, tópico popular, callejero, propicio al romance y la leyenda, tópico de capa y espada, pues la verdadera estructura del héroe no encaja exactamente en la cavidad resonante de su reputación.

Varela, militar de vanguardia, ¿todo eso y nada más que eso? Es cierto que, nacido en Cádiz y habiendo sentado plaza en la Infantería de Marina ingresó siendo ya sargento en la Academia de Toledo; es cierto que, apenas alferez, marchó como voluntario a Marruecos, en donde combatió, sin interrupción, caso único en los anales del Protectorado durante quince años, y obtuvo todos sus ascensos, desde primer teniente a coronel, por méritos de guerra; es cierto que en el mismo período ganó dos Cruces Laureadas y que más tarde, en el verano de 1936, las fuerzas que mandaba liberaron Toledo. Más hay en esta última hazaña algo así como un signo de predestinación. La prueba es que Varela sigue sin concebir otro destino terrenal que el del arma a pié.

¡Pobres los hombres, militares o civiles, a quienes su vocación defraudó! "Si tuviera que recomenzar, me dice, volvería a vestir el uniforme de Infantería". No insiste mi interlocutor en la evocación de una carrera cuyas etapas decisivas pocos españoles desconocen. El antiguo cadete del Alcázar practicó todos los estilos, desde el más penoso al más preclaro de su profesión de infante: el batallón rudimentario y la división motorizada. Mandó compañías con pantalón colorado y máuseres y brigadas con pantalón kaki y granadas de mano. Se especializó en la guerra colonial al frente de los Regulares, y al mando de aquellos otros Cuerpos de choque que,

bajo el nombre de Marcas fueron el antídoto o contraveneno, moneda del mismo metal de la guerrilla rifeña. ¿Cuánto debe a la pacificación del Rif y Yebala a las Marcas de Capaz, Varela y Muñoz Grandes! De esta hoja de servicios cabría extraer conclusiones unilaterales, rasgos susceptibles de recoger y grabar la marcialidad de Varela en colores simples y rutilantes, lo que en Francia se llama una imagen de Epinal: el amarillo y el rojo de la bandera, un sable, un fajín, una cabeza bien plantada, un rostro de brazos correctos y ojos de color de acero. El vulgo podría adjudicarle el suplemento de un caballo blanco, para que el cromograma resultara, si no menos infiel, más sugestiva. Un caballo blanco tuvo también Prím, y otro Francisco Franco, Jefe del Tercio, sin perjuicio de que sus retratos históricos no sean exclusivamente los de dos Infantes Invictos. El mito codiciable del "lanzado", epíteto adscrito a los oficiales de la campaña marroquí, nimbó el crédito de Varela, pero esto no quiere decir que los coterráneos del nuevo Alto Comisario le conozcan mucho, ni, por supuesto tal y como es. Dejémosle, por ejemplo, en Africa para encontrarle nuevamente en Cádiz, hace catorce años —mayo de 1931— investido con el Gobierno Militar de la Plaza. Sin encomendarse a Dios ni al Diablo saca la tropa a la calle y sofoca apenas concebido el plan de prender fuego a la dicesis. Por donde no ocurrió nada en Cádiz, en aquella jornada memorable, lo que en Madrid, Málaga y otras ciudades. Varela es destituido y virtualmente separado del Ejército, es decir, desposeído, vaciado, expulsado de sí mismo, y sin el contrapeso de una familia que no había tenido tiempo ni ocasión de crear. Y transcu-

rren cinco años largos de inacción y propicios a la desmoralización en el curso de los cuales, la víctima no cede ni contemporiza.

Dejémosle también en el frente de Teruel, para encontrarle otra vez en su casa de la calle de Almagro. En el interín había sido ministro de la Guerra. Durante meses y meses no ha ejercido mando. Aunque las circunstancias hayan cambiado, pues comparte su existencia con su esposa, una dama perteneciente a familia linajuda de Bilbao, y a familia nacido, varón, que ya ha sido fotografiado vistiendo uniforme del Inmemorial, no ha cesado de trasoñar su vocación. Más había que buscar derivativos a bien ganado descanso. ¿Cuáles? Varela se apasiona por la Historia, lee y repasa los grandes narradores de las naciones peninsulares, Menéndez y Pelayo, especialmente y estudia. Ejercicio platónico, pues se trata de aprender, no de brillar; de instruirse, no de licenciarse. Nombrado para suceder a Orgaz, en Tetuán, el teniente general don José Varela discurre sobre el triple problema —militar, administrativo y diplomático— que hacen de la Alta Comisaría un puesto de honor y de tremenda responsabilidad. Más discurrendo que opinando, y menos por lo que dice que prohíbe repetir, compruebo que esta psicología prodiga contrastes, matices, colores intermedios, es decir, toda una gama de grises y claroscuros que ilustran y profundizan el retrato consabido de militar laureado y peleador. Tiene el famoso jefe de farca el pelo y los ojos claros y nació en la punta meridional de España. Es, por consiguiente el tipo clásico de la Andalucía rubia, una Andalucía que sabe enajenarse en cambio a la calentura del sol.

Orden del día del teniente general VARELA AL TOMAR EL MANDO DEL EJERCITO DE MARRUECOS

S. E. el Teniente General Varela, al hacerse cargo de la Jefatura del Ejército de Marruecos, dirigió a las tropas la siguiente orden del día:

"El Generalísimo, con su Gobierno, me ha conferido el cargo de General Jefe de este Ejército. Ello me proporciona el honor de mandar — una de las mayores satisfacciones de mi carrera militar.

"En este Ejército, con las ilusiones de la juventud, empecé a servir a mi Patria. Aquí se desarrolló mi vida durante largos años, en campañas inolvidables para la pacificación de esta Zona querida. Posteriormente, me designó de la Providencia me llevaron a ejercer mandos y a asumir graves responsabilidades en nuestra gloriosa guerra de liberación, en la que, entre otras tantas tropas a mis órdenes, formaron siempre veteranas unidades de este esforzado Ejército. Y cuando el Generalísimo me honró con el cargo de Ministro tuve la ocasión y la fortuna de darle estructura orgánica y sustento de su preparación y sostenimiento.

"Mi modesta historia militar, a vosotros os la debo. Comprendedéis mi emoción al saludaros hoy, al ver desfilar ante mí viejas y sagradas banderas y antiguos compañeros de trabajo de este aguerrido Ejército, con serena e imponente marcialidad, demostrativa de un exponente elevado

de las mejores virtudes castrenses, sólida instrucción y clara disciplina. Emoción mucho mayor cuando me parecía contemplar también entre las filas apretadas, las figuras gloriosas de aquellos antiguos compañeros de armas que murieron durante las largas jornadas de nuestra lucha, ofreciendo sus vidas por la alta y generosa misión de España en estas tierras.

"Este Ejército de Marruecos ha sido y sigue siendo una gran reserva material y espiritual de España y el crisol en el que se funden los más puros ideales de patriotismo y honor. Para llegar a ser esto, mucho habéis hecho y trabajado. Podéis estar orgullosos de ser la esperanza de la Nación, pero, como nobleza obliga, habréis de vigilar para no desfallecer ni descuidaros un sólo momento, para conservar vuestras virtudes y para mantener una estrecha disciplina y una unión fraternal, indispensable e indestructible. Así tendremos la confianza de que el Ejército de Marruecos es la Gran Guardia española, vigilante, poderosa, llena de impulso y de entusiasmo.

"Este es mi sentimiento: a él he de consagrar toda mi voluntad y toda mi acción, y estoy seguro de que tendré la colaboración y ayuda fervorosa de todos: desde el General más antiguo al más joven de los soldados".

Vuestro General Jefe, VARELA

APOLO

Hoy por sesiones
A las 3 y 5 sin numerar, a las 7 y a las 9 numeradas y a las 11 sin numerar.
La gran superproducción de Astoria Films.

ESMERALDA LA ZINGARA

Completa el programa el gran noticiario NO-DO n.º 119 B.

El martes gran estreno.
¡AHÍ ESTÁ EL DETALLE!
La película de la risa continúa por el frente.

CANTINFLAS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de abril. Domingo III de Pascua. — Santos Solero, Cayo, papas; Miles, Acepimas, León, Mareas, Bico, obispos; Santiago, Elimenos, Aitola, Parmenio, José, Crisótopo, presbíteros; Azadanes, Lucas, doctores; Teodoro, Leónides y Beato Bartolomé, mártires. — Semidoble. — Ornamentos blancos.

LA DOMINICA DE HOY

Podríamos dividir el Tiempo Pascual en dos partes: la primera mira el pasado y concentra toda su atención en la Resurrección de Jesús, terminando en la segunda Dominica después de Pascua, mientras que la segunda se refiere al futuro y nos prepara para la Ascensión y Pentecostés.

Hoy empezamos a prepararnos para el misterio de la Ascensión, puesto que Jesús, en el Evangelio nos dice: Dentro de poco yo no me veréis, porque me voy al Padre. Este anuncio no entristece a la Iglesia como entristeció a los Apóstoles cuando su Maestro les dio la noticia de que ya estaba a punto de irse al cielo, aunque les añadió que iba a preparales un lugar en la patria bienhadada. Esta consideración debe alegrarnos intensamente y hacernos levantar la mente y el corazón a la meta suprema y radiante que nos espera; pero no olvidemos que para llegar a ella es necesario imitar los ejemplos que nos dio Jesucristo: sólo después de haber sufrido en enarables dolores y humillaciones entró a tomar posesión de su gloria. Necesitamos, por con-

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Antonio Moreno Pontes

Comandante Mayor del Regimiento de Artillería número 49 que falleció el día 11 de abril de 1944

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, Gloria y Antonio; madre, doña Teresa Pontes; hermanos, doña Irene, doña Encarnación, doña Matilde, don Francisco y don Mariano (ausentes); hermana política, doña Dolores Castañeda y demás hermanos políticos (ausentes), primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que apilado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana lunes día 23 a las 9 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedará muy agradecidos.

Ayuntamiento de Ceula

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad. — Don Manuel Medina Ortega, — Machado, — Hadú y Morro. — Don Antonio Mojarra Mojarra, — Cruce del Hospital, — Villa Jovita, — D. Belofano Arévalo Fernández. — Calle G número 5. — Ceula, 22 de abril de 1945. El Alcalde.

Ayuntamiento de Ceula

siguiente, despegarnos de las cifras, y abrazarnos con una vida verdaderamente cristiana perseguidos de que las pruebas y tribulaciones que el Señor permite o dispone que nos salgan al paso mientras andamos por el camino de la presente vida, son los medios providenciales de que se vale nuestro Padre celestial para purificarnos, santificarnos y salvarnos.

No olvidemos las palabras que un día brotaron de los labios divinos de Jesús: En verdad os digo que lloraréis y gemiréis mientras el mundo se alegrará y gozará; pero vuestra tristeza se tornará en gozo, que nadie podrá arrebatáros.

Tales son las ideas predominantes en la Misa de hoy.

SANTORAL DE MAÑANA

23 de abril. Lunes. — Santos Jorge, Adalberto, obispo; Félix, presbítero, Fortunato, Aquiles, doctores, mártires; Gerardo, Marcelo, obispos; Btos. Gil, Elena, Saúl. — Semidoble. — Ornamentos rojos.

Anúnciese en EL FARO

Doctora Africa Cobo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7 González Besada número 1
Avisos a domicilio, Jádenes número 40 2º

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6
Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Un Valdepeñas primera

CONSTANTINO COSÍO

TEJIDOS

Tenemos a la disposición de los señores fabricantes, confeccionistas y comerciantes en general, un folleto con recopilación de Disposiciones y lista completa de artículos Técnicamente Únicos. Que están obligados a tener a la vista del público. SE LE REMITIREMOS A CUANTOS NOS ENVÍEN 3'00 PTAS. Cualquiera que sea su caso, consúltese a "AGENCIA CASTILLA" Apartado 661. MADRID

Ayuntamiento de Ceula

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS
AVISO

Para conocimiento del público en general se hace saber que el establecimiento de don Miguel González Galofre, está facultado para la venta de tejidos de racionamiento, y que dejó de consignarse en el aviso publicado en el día de ayer por error involuntario.

Ceula 21 de Abril de 1945.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Agrupación de Tropas de Intendencia núm. 9 Ceula

Se hace público por el presente, que el día 4 de mayo próximo a las 12 horas, serán vendidos en pública subasta en el Cuartel de Intendencia de Santa-Ramón (Tetuán) 4 mulas y 1 mulo de desecho de este Cuartel.

El importe de este anuncio será a cargo de los adjudicatarios.

Ceula, 17 de abril de 1945.
EL COMANDANTE MAYOR
Juan Rodríguez Orellana

Depositaría Especial de Hacienda.-Ceula

Libramientos al pago:
Don Gregorio Landaluze, pesetas 1.076'80.
Casa Robina 23.099'70.
Junta Municipal de Ceula, 1.054'86.
D. Fermín Ezquer-Lasa, pesetas 4.893'61.
Doña Herminia Pedraza Calduch, 2.111'99.
Don Salvador Marín Jiménez, 40'00.
Ceula, 21 de abril de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferrer.

MUTUA DE CEUTA

SEGUROS ACCIDENTES TRABAJO

La Dirección de la Mutua tiene el placer de comunicar a sus asociados que fué acordado un reparto del 10% sobre las cuotas del Seguro de Accidentes del Trabajo en el riesgo de Permanente y Muerte, excedente que se deducirá sobre los recibos a partir del 1.º de abril de 1945 y que será sobre las liquidaciones que se practiquen de esta fecha en adelante. Sirva, pues, este nuevo esfuerzo hecho por la Mutua, de estímulo para sus Asociados en el procurar mayores ventajas con su cooperación a la Mutua de Ceuta.

Los beneficios otorgados a nuestros asegurados representaron, en los años 1943 y 1944, Ptas. 159.952'13.

Asegure su personal en Mutua de Ceuta y participará de estas ventajas.

Oficinas: CEUTA: Falange Española, 63. TETUAN: Plaza de José Antonio, 11. Teléfonos: CEUTA: 8-0-3 TETUAN: 2-1-0

Aprobado por la Dirección General de Seguros.

Ayuntamiento de Ceula

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS
RACIONAMIENTO SEMANAL CONTRA EL CORTE DE CUPONES CORRESPONDIENTES A LA 17ª SEMANA

A partir del lunes 23 y hasta el 28 inclusive, del actual, podrán adquirirse en todos los Establecimientos de comestibles, artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de adultos de europeos y musulmanes
Contra el corte de la tira de cupones número I: una ración de pan.

Contra el corte de la tira de cupones número II: un cuarto litro de aceite, a razón de 5'20 pesetas el litro.

Contra el corte de la tira de cupones número III: ciento veinticinco gramos de garbanzos, a razón de 3'20 pesetas kilo.

Contra el corte de la tira de cupones número IV: medio kilo de arroz, a razón de 3'20 pesetas kilo.

Contra el corte del cupón número 2 de "Varios": Ciento veinticinco gramos de lentejas, a razón de 3'30 pesetas kilo.

Contra el corte de la tira de cupones número V: ciento veinticinco gramos de azúcar, a razón de 0'55 ptas. ración.

Cartillas infantiles de europeos y musulmanes
Contra el corte de la tira de cupones número I y para aquellas cartillas que se encuentran inscritas en establecimientos: doscientos cincuenta gramos de harina blanca, a razón de 1'23 ptas. ración.

Contra el corte de la tira de cupones número II: un cuarto

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12º de 5 a 7
Teléfono 7-9-0 CEUTA

Doctor ADOLFO SANCHEZ WIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Cervantes

A las 3 sin numerar, a las 5, 7 y 9 numeradas; a las 11 sin numerar.

La marca de los grandes editores presenta al célebre actor TYRONE POWER en la más grandiosa de sus interpretaciones.

EL HIJO DE LA FURIA

Segundo por Gene Tierney, George Sanders, Frances Palmer y Roddy Mc. Doval.

La película que verá usted más de una vez. La joya cinematográfica de la presente temporada.

EL HIJO DE LA FURIA

El argumento más interesante cuando haya visto trasladado a la pantalla por la mano maestra del formidable director JOHN CRONWELL.

Una superproducción admitida de un mérito inabarcable.

Nuestro próximo estreno será TELEVISION por ANN MILLER.

Seguimos cuando se encuentre "GUANDO ELLAS SE ENCUENTRAN" por ANN MILLER.

Superproducción Metro Goldwyn Mayer por Jean Crawford, Robert Taylor, Greer Garson y Herbert Marshall.

Noticias variadas

EFEMERIDES LOCAL

23 de abril de 1920. — En el Palacio municipal, tiene lugar una comida de gala en honor de S. M. la reina de Rumanja.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 158.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer regresó a nuestra ciudad el doctor don Lorenzo Trujillo Santos acompañado de su distinguida esposa e hijos. Reciban nuestra cordial bienvenida.

—Procedente de la Zona, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo don Julio Andrade García.

EL SUCESO DE AYER

En el Hospital de la Cruz Roja ingresó ayer, por la mañana, la joven Pilar Aguilar Jiménez, de 28 años de edad, casada, quien presentaba múltiples heridas producidas por un instrumento cortante, en cara, mano y brazo izquierdo.

Según manifestó, había sido agredida por su marido en las proximidades del Sarchal.

Los facultativos de guardia calificaron su estado de menos grave.



REAL SID ASTURIAN CIMA EXT

es la mejor, la más antigua, la más exquisita, universalmente conocida, agradable, refrescante y saludable por sus vitaminas que contiene.

JOAQUIN SALVADOS HERNANDEZ - GRAL. VAGUE

LOS DEPORTES

El equipo de Educación y Descanso a Algeciras disputarán una valiosa copa al de aquella localidad

Hoy saldrá en el vapor correo con dirección a Algeciras, el equipo de Educación y Descanso de esta localidad, que disputará una valiosa copa en la vecina plaza al equipo de aquella C.N.S.

Integran la expedición el jefe local de Educación y Descanso D. Fernando González Andía, el Delegado don José Pérez Miraflores, masajista Abdellán Ben Hamol y siguientes jugadores: porteros Avila y Murero; defensas, Monasterio y Rafael medios, Peña y Olmedo y delanteros, Pereda, Domínguez, Emilio, Lesmes y Rambla.

El encuentro dará comienzo a las 4'30 de la tarde.

Por el interés y la emoción despertado por el anterior partido en Ceuta se espera que ambos onces, cuajen un buen encuentro.

Deseamos a los muchachos de Ceuta mucha suerte.

PARA MERIENDAS

Pastelería
Bollería
Leche pura

La Imperial

BOXEO

El español Beltrán derrota al campeón portugués de los medios

Oporto, 21. El campeón portugués de los ligeros, Miguel Franca, abandonó en el octavo asalto ante el español Beltrán.

Alejos, español, derrotó por inferioridad al campeón nacional portugués, Licínio Passos Cruz Passos venció a Pedro Silva. — ALFIL.

Señores industriales

Se evitarán gastos y molestias, confiando sus asuntos relacionados con Ministerios, Sindicatos y Organismos Oficiales, a

"AGENCIA CASTILLA". Apartado 661. — MADRID.

Como vía de ensayo, y sin compromiso por su parte, favorézanlos con una gestión

Bar restaurante Las 2 CC

Milán Astray, 4. Teléf. 274
Media botella MORILES, 7,00 pts.
Id. id. FINO MIURA, 8,00 id.
Id. id. AGUSTIN, 7,50 id.
Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 ptas. media botella.
Tapas selectas y variadas.

Construcciones Urbanas de Ceuta, S. A.

(C. U. C. S. A.)

Se pone en conocimiento de los señores accionistas que a partir del día 20 del actual, se entregarán cinco pesetas por acción contra entrega del cupón número 2, en los Bancos Español de Crédito, Hispano Americano y Popular de los Previsores del Porvenir, según acuerdo de la Junta General celebrada el 31 del pasado mes de marzo.

Ceuta, 16 abril 1945.

El Presidente, José M. Baeza

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

El IV R. Sociedad-Ceuta se jugará esta tarde en San Sebastián

Dos victorias nuestras y una de los realistas

El Ceuta jugará hoy en San Sebastián el cuarto encuentro con la Real Sociedad. En los tres anteriores, nuestro equipo, venció dos veces, pero el equipo donostiarra lo hizo en una sola rotundamente, con lo cual, el balance de goles les es favorable. La primera vez que el Ceuta venció a la Real Sociedad fue el día último de enero de 1943. Fue aquel encuentro un modelo de perfección defensiva a cargo de ambos onces. Triunfó el Ceuta con un gol marcado por Melul al Atlético "CBILDA". Después, el siete de marzo del mismo año, la victoria guipuzcoana se produjo en Atocha por seis tantos a dos, de los que Unamuno logró dos, Ontora otros dos, Bidegain uno y Melul el otro en su propia meta. Bernal supo aprovechar oportunamente dos fallos de Eguía y consiguió acortar la diferencia.

Transcurrieron casi dos años y vino la Real Sociedad el tres de diciembre al Estadio. Se le volvió el único tanto. La impresión que causó el equipo de Benito Díaz fue bien pobre. Desposeñadas sus líneas, esperando a que el viento les apoyara en la segunda parte, jugaron a defenderse durante los primeros cuarenta y cinco minutos y hubieron de seguir idéntica táctica que la continuación, porque el Ceuta en contra de lo que todos creíamos jugó serenamente y frente al handicap del viento en contra, puso en la contienda algo de lo que la Real Sociedad no había hecho uso en las mismas circunstancias: brio y mayores ansias de victoria. Fue un encuentro accidentado. La Real Sociedad se encontró con que el reloj funcionaba en contra y le faltó tiempo para vencer. A última hora se produjeron algunas violencias y Urbieto hubo de salir custodiado por la guardia civil por su incoherente comportamiento. Fue el tercer Ceuta-R. Sociedad un encuentro rodeado de unas circunstancias que le harán, por algún tiempo, inolvidable: la violencia, el juego pobre y el arbitraje inesperto de Cózar, cuya actuación fue tan discutida.

PARA REFRESCAR

LECHE
CERVEZA
CHAMPAN
DE FRUTAS
GASEOSA
en

La Imperial

CERVEZA MUY FRIA PUEDEN BEBER TODOS BOTELLIN 1.50

La Imperial

23 DE ABRIL FIESTA DEL LIBRO

La "Librería Cortés" hace un descuento del diez por ciento en toda clase de libros.

Doña Ana Menéndez Alonso

ha fallecido a los 38 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Julián López Garve (maestro relojero de "La Esmeralda"; hijos, Angel, Ana, Julián y Jorge; madre, doña María Alonso; hermanos, don Francisco, don Pedro, don Jesús, don Bartolomé (ausentes) y don Angel (contable de la Pa-pelería Española); hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Calvo Sotelo, 112.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Ceuta

EXAMENES-JUNIO

Hasta el día 30 del actual podrán formalizarse las matriculas para los citados exámenes en la Secretaría de este Centro, de las 15'30 a las 17 horas.
Ceuta, abril de 1945
LA DIRECCION

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.
Presión media: 759'8
Temperatura máxima: 30'3 a las 14 horas.
Temperatura mínima: 13'3 a las 6,15 horas.
Idem media: 24'8.
Humedad relativa: 74 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad del viento: 4 kilómetros por hora.
Horas de sol: 9 horas.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

Anuncios Breves

COMPRO máquinas de escribir. Teléfono 845.

VENDO máquina escribir portátil y oficina. General Sanjurjo, 20.

VENDO dos motos, una de 1 y medio HP, otra 2 y medio. Taller Eléctrico Plaza Abastos (Hidalgo).

SE VENDE empuñadura sable oficial. Francisco Vázquez. Recinto Sur, 5.

VENDO coche niño, varios muebles. Pasaje Fernández, 8.

BONITO piso en Jadú lo cambiaría por otro en Ceuta. Razón: Generalísimo Franco, 14.

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquiera. (Próximo al Hotel Terminus).

Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

MAQUINAS escribir nuevas. Radios. Comercial Maza.

QUIERES

INFORMACION DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-5. TELEFONO: 302

ARISTA DE LA CIUDAD

II Feria del Libro

Aquí y allá. En esta esquina y en la de más arriba, con más o menos ostentación, pero cumpliendo su alta misión, se alzarán en el día de mañana, lunes, las pequeñas tiendas en que a la curiosidad ávida de muchos, se ofrecerán las páginas limpias del alma de los libros.

España, como en todos cuantos actos se trata de hacer patente su espiritualidad, se asema este día, entre esas montañas de libros y deja caer en gotas la destilación de todo un Siglo de Oro, traducido en la cultura que supo una Patria aprender de él, en noches de insomnio y vela, caballero guardando las armas de su pasado glorioso, que no podía enmohecerse por bastardos intrusismos llegados de allende las fronteras.

Por ello, nos llena de alegría esta II Feria del Libro Español, que mañana se celebra en nuestra ciudad y a la que pedimos se preste el máximo calor y colaboración.

Rafael de Málaga.

NUEVO COMISARIO DE POLICIA DEL CAMPO DE GIBRALTAR

Ha tomado posesión de su cargo de comisario jefe de Policía del Campo de Gibraltar, para el cual ha sido nombrado recientemente don Eduardo Romero Gros, persona que viene precedida de un alto prestigio, de las otras Jefaturas donde ha estado.

TETUAN

Médico de servicio para el público en el día de hoy

DOCTOR CARLOS BRETON

Consul Zugasli, 3, 1.º núm. 4. - Teléfono, 560

A todo hombre de negocios o de cualquier actividad o profesión le será indispensable y utilísima la

Guía Oficial de Tetuán - 1945

de próxima aparición.

Publicidad adecuada en sus 400 páginas, profusamente ilustradas.

Ediciones Hispano-Marroquíes. Apartado 54. Teléfono 2042. TETUAN.

Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

"AVISO"

Por el presente se hace saber a los señores Comerciantes que han recibido el cupo de tejidos de racionamiento, que éste será tan sólo facilitado mediante el corte del cupón núm. 1 de varios de la nueva tarjeta de Abastecimientos correspondiente a Ceuta, absteniéndose de haberlo con las que pertenezcan a otras Plazas.

Ceuta 21 de Abril de 1945.

El Secretario, Diego de la Rubia.

Molina S. L.

Electricidad - Juguetería - loza y cristal

PAPELES PINTADOS

Madrid, 21. -- La Asociación de Pintores y Escultores de España ha organizado para la Primavera en Palma de Mallorca, bajo el patrocinio de su Ayuntamiento, un gran certamen artístico de obras de artistas pertenecientes a la referida Asociación y al que también concurrirán prestigiosas firmas del extranjero. -- CIFRA.

Tenerife, 21. -- Con destino a Suramérica, ha zarpado el "Mar Caribe".

De Sevilla, llegó el "Ciudad de Alicante" que prosiguió su viaje a Palma. -- CIFRA.

Tenerife, 21. -- El cónsul de los Estados Unidos, Richard Haven ha publicado una nota en la Prensa local expresando agradecimiento por las manifestaciones de condolencia recibidas con motivo del fallecimiento de Roosevelt. -- EFE.

La Línea de la Concepción, 21. -- El secretario de Colonias, mister Stale, ha informado a los periodistas de Gibraltar que 292 repatriados procedentes del norte de Irlanda llegarán a la vecina plaza inglesa muy en breve.

Se espera la llegada de otro grupo importante de repatriados. -- CIFRA.

Sevilla, 21. -- El ministro de Obras Públicas ha marchado a Dos Hermanas donde colocará la primera piedra del edificio destinado a los huérfanos de los ferroviarios, que patrocina la RENFE. -- CIFRA.

Sevilla, 21. -- El ministro de Justicia acompañado de su esposa y de varios altos funcionarios ha llegado para pasar en Sevilla los dos últimos días de la feria.

Durante la mañana pasó por la Feria visitando las casetas. -- CIFRA.

La Línea, 21. -- En el Diario Oficial, publicado en Gibraltar se comunica que a partir de la medianoche de hoy regirá en la vecina plaza la doble hora de verano.

También se da cuenta oficialmente que el cambio ha tenido que hacerse por resultar imposible efectuar arreglos satisfactorios para el control del tráfico de la frontera. -- CIFRA.

Madrid, 21. -- Organizados por la Jefatura de Prensa del Frente de Juventudes en la iglesia de Montserrat se ha celebrado en la mañana de hoy una misa de requiem en sufragio del alma de Federico Izquierdo.

Presidió el jefe de la Casa Militar del Caudillo, teniente general Moscardó con el secretario del Frente de Juventudes, camarada Vifeta y los padres del fallecido.

Ofició Fray Justo Pérez de Urbel. Entre la concurrencia figuraban numerosos escritores, periodistas y gran cantidad de público. -- CIFRA.

FINO SANITARIO Vdape Mayor de Guerrero CHICLANA Rpte. Manuel Gómez Caparrós. Jáudenes, 23. Ceuta.

Doctor Torres Salas Dipomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología Jefe del Servicio en el Hospital Militar Laboratorio de análisis Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 3 A 5 General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-3-3 Antiguo callejón de la Botica

CHURCHILL, CIUDADANO HONORARIO DE BRISTOL

Durante la ceremonia pronunció un discurso

"Tendré que pedir un nuevo impulso, para que la guerra contra el Japón sea una conclusión libre de toda duda"

Bristol, 21. -- Churchill, en ocasión de la ceremonia nombrándole ciudadano honorario de Bristol, en una alocución, dijo entre otras cosas:

"Tenemos que terminar con los japoneses y tenemos que permanecer por completo al lado de nuestros grandes aliados los norteamericanos.

Tendré que pedir un nuevo impulso hacia adelante para que esta segunda guerra (la guerra contra el Japón), se lleve a una conclusión enteramente libre de toda duda.

Añadió: "No tenemos el proyecto de celebrar con festejos y ceremonias el acontecimiento de la victoria, mientras no nos informen nuestros mandos militares que la tarea está lista por completo y terminada por cada uno.

Hizo un resumen de los últimos cinco años y señaló la figura de Ernest Bevin que con el reciente ataque a la política del Partido conservador trató de romper esta unidad.

Refiriéndose a la situación de la guerra, dijo: "Estamos ahora encaminándonos hacia el final de una larga jornada por lo que a

Europa se refiere.

Todos nuestros ejércitos están en acción y los británicos en Holanda y Alemania marchan contra el enemigo y avanzan a marchas forzadas sobre el Elta.

Pronto estaremos en el Báltico y llegaremos al Zuiderzee. No es momento de hablar de

festejos. Antes de hacerlo, debemos pensar que mañana o dentro de unos días podremos encontrarnos de nuevo en la batalla, haciendo frente a las pérdidas más grandes de esta guerra.

No tenemos el propósito de referirnos a acciones de gracias hasta que la victoria no sea completa." -- EFE.

Toman posesión de sus cargos los miembros que integran el Consejo DEL GRAN MADRID

EL MINISTRO DE LA GOBERNACION PRONUNCIO UNAS PALABRAS

Madrid, 21. -- El ministro de la Gobernación ha dado posesión de sus cargos a los miembros que integran el Consejo del Gran Madrid en un acto que se ha celebrado en un salón del Ministerio. Los miembros que integran el Consejo son el general Gallego, de Ingenieros, representando al ministro del Ejército el arquitecto Laguna, por Hacienda; el ingeniero Turel, por Obras Públicas; el ingeniero Lambert de los Santos, por la Secretaría general del Movimiento; el doctor Palanca, por la Dirección General de Sanidad; Moreno de Torres por Regiones Devastadas y Blein por Arquitectura.

Asistieron a la ceremonia, tomando posesión, el primer comisario del Consejo del Gran Madrid, el alcalde de Madrid, Alcázar, el gobernador civil y jefe provincial y los directores generales del Departamento.

Reunido el Consejo, el ministro de la Gobernación pronun-

ció unas palabras para dar posesión a los miembros del nuevo organismo. Os he convocado -- dijo -- para saludaros afectuosamente y me congratulo en público que seáis vosotros los que integréis el Consejo.

No olvidéis -- añadió -- el entusiasmo del Caudillo por el proyecto del Gran Madrid que para verlo realizado entusiastamente, ordenó la preparación del proyecto oportuno.

Terminó diciendo: "En nombre del Caudillo, os doy las más expresivas gracias por cuanto realicéis en favor de este Madrid que arrugado y un poco maltrecho, no quiere aventajar y por que estoy seguro de que con lo que hagáis, se nutrirá la historia de Madrid. ¡Viva Franco! ¡Viva España!"

Después se reunió el Consejo bajo la presidencia del ministro en sesión privada. -- CIFRA.

REORGANIZACION EN EL GOBIERNO CHILENO

Santiago de Chile, 21. -- El presidente Ríos ha decidido reorganizar el Gabinete convirtiéndolo de personal en político y para ello ha hecho una nueva distribución de carteras.

Piensa entregar cinco Carteras a los radicales, tres a los nacionales, una a los demócratas y una a los agrarios.

Los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Defensa Nacional seguirán desempeñados por los titulares actuales, Fernández y general Arnoldo Carrasco. -- EFE.

LAS FILIPINAS EN PODER DE LOS ALIADOS

SOLO QUEDA UN GRUPO DE RESISTENCIA EN MINDANAO Y LUZON

Manila, 21. -- El comunicado de Mao Arthur dice que además de las principales islas de Layte, Samar, Mindoro, Panay, Palawan, Cebu, Negros, Bohol y Másbate, las guarniciones japonesas de numerosas islas menores, entre ellas Bantayan, Biliran, Burias, Tibao, Guimaras, Homachón, Lubang, Marinduque, Siguijan, Tandás, y el grupo de Sibuyan, han sido eliminadas.

Esto, añade el comunicado, despeja de enemigos el centro

de las Filipinas y deja solamente un resto de resistencia organizada en Mindanao al sur, y en Luzón, por el norte. -- EFE.

TRES MINISTROS DEL GOBIERNO JAPONES, CAPTURADOS EN BAGUIO

Manila, 21. -- Se anuncia que tres ministros del Gobierno impuesto por los japoneses en Filipinas han sido capturados prisioneros en Baguio.

Los citados ministros son los de Obras Públicas, del Interior y de Asuntos Exteriores. -- EFE.

15 BARCOS PERDIERON LOS NORTEAMERICANOS EN LA BATALLA DE OKINAWA POR 100 LOS JAPONES

Guam, 21. -- 15 barcos han perdido la flota de los Estados Unidos en la batalla al SO. de Okinawa, entre el 18 de marzo y el 18 de abril, contra la pérdida de 100 navíos japoneses se anunció oficialmente. -- EFE.

Stalin dirige personalmente las operaciones contra Berlín

Londres, 21. -- Se dice que Stalin dirige personalmente las operaciones de los ejércitos rusos que atacan Berlín, escribe el redactor militar de Reuter.

Los últimos cambios introdu-

cidos en el dispositivo militar ruso y el hecho de que ya no se publican órdenes del día de Stalin en el sector central y sí en los demás, hacen pensar en la veracidad de esta noticia, que bien podría ser sensacional.

No solo significaría la entrada en Berlín al frente de sus tropas del jefe de las fuerzas armadas rusas, sino que implicaría la presencia de este en las operaciones de enlace de los soldados del oeste con los del este. -- EFE.

Adquiere gran interés la visita del Gobierno provisional polaco a Moscú

Posiblemente será firmado un pacto de no agresión

Washington, 21. -- La visita a Moscú del presidente y el primer ministro del titulado gobierno provisional polaco, tiene un marcado interés según los círculos políticos y diplomáticos de Washington.

De ser firmado un pacto entre Moscú y Lublin será probablemente de carácter no agresivo, asemejándose mucho al pacto concluido entre Rusia y Checoslovaquia. -- EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Anúnciese en EL FARO

NOTICIAS de todo el mundo

Londres, 21. -- El Gobierno exilado noruego discute la respuesta que debe dar a la negativa sueca para ayudar a la liberación de Noruega y Dinamarca, dice el redactor diplomático del "Times". Todavía no ha decidido cual ha de ser el texto definitivo, añade, pero no cabe duda que la desilusión es grande, no solo en los círculos noruegos y daneses, sino en otros muchos ante la posición oficial sueca.

Los noruegos, afirma el citado redactor, estiman que ha llegado el momento de que Suecia intervenga con sus fuerzas armadas para impedir mayores errores a la población civil, ya muy quebrantada por los sufrimientos padecidos y para actuar, no como ejército invasor, sino como fuerza de policía. -- EFE.

San Francisco, 21. -- La Oficina de la delegación de los Estados Unidos se ha negado a hacer declaraciones acerca de la decisión norteamericana sobre la asistencia de la delegación de Buenos Aires.

Los círculos iberoamericanos han demostrado interés en conocer si la delegación argentina podría llegar aún a tiempo de asistir a la Conferencia de San Francisco, aunque se dice que la cuestión compete a los países organizadores. -- EFE.

Londres, 21. -- Los juristas que han redactado el proyecto del nuevo Tribunal Internacional, recomiendan que la sede del mismo sea La Haya, como hasta ahora dice el correspondiente en Washington del "Times". -- EFE.

Cuartel expedicionario aliado, 24. -- Se ha ejecutado en la fuerza a tres soldados norteamericanos en distintos lugares de Francia, por haber cometido asesinatos y violaciones.

Las sentencias de los Tribunales militares fueron confirmadas por Eisenhower en persona. -- EFE.

Washington, 21. -- EE. UU. proyecta enviar este año tres mil millones de cigarrillos a las naciones que gozan de los beneficios de la Ley de Préstamo y Arriendo y noventa y cinco mil millones a las fuerzas armadas de su país, ha declarado el secretario de la Asociación Nacional de distribuidores de tabaco. -- EFE.

Washington, 21. -- De acuerdo con el privilegio concedido por el Congreso a las viudas de los presidentes norteamericanos, la esposa de Roosevelt gozará de ahora en adelante de franquicia postal. -- EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Dr. Pedro-Miró BARGANTA-NARIZ-OIDO Médico especialista en los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona. Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología. Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes. Cónsul Marjany, 12-2.-1.-Teléfono 112. TET JAN.

Dr. Enrique Ostale Cirujano de los Hospitales O'Connell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española, 11

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547